

# Forscher gesucht!

Wir im Forschungsprojekt SASCHA ([www.uni-muenster.de/sascha](http://www.uni-muenster.de/sascha)) suchen eine(n) engagierte(n) Masterstudenten/in zur Verstärkung unseres Teams im Sommer 2013 in Westsibirien. Die Äcker im Projektgebiet beherbergen artenreiche Heuschreckengemeinschaften. Die Bedeutung ackerbaulich genutzter Flächen als Reproduktions-Habitat für Heuschrecken soll im Rahmen der Untersuchung detailliert analysiert werden. Voraussetzung ist, dass du mit der Unterbringung vor Ort unter einfachsten Bedingungen klar kommst. Interesse an russischer Kultur und Sprache ist wünschenswert. Die Arbeit kann als Forschungsprojekt oder Masterarbeit angerechnet werden. Bei Interesse meldet euch bei Immo Kämpf: [i.kaempf@hs-osnabrueck.de](mailto:i.kaempf@hs-osnabrueck.de).

